



INVITATION

À la table ronde

La gauche Marocaine après les élections: Quel avenir pour la FGD ?

Date 20.10.2016, à la Fondation Heinrich Boell, 17, Rue Tiddas, Rabat, à 17h00

Après une campagne électorale marquée par le duel entre le PJD et le PAM, le scrutin du 7 octobre 2016 a modifié le paysage politique du Maroc. La fédération de gauche démocratique est parvenu à gagner deux sièges au nouveau parlement, qui sera marqué par la force du PJD et du PAM, représentant ¼ des sièges parlementaires.

D'un côté, l'alliance électorale de la FGD se félicite de ses deux sièges gagnés, mais regrette en même temps de ne pas être passé au-dessus du seuil électoral, malgré une campagne respectable. Désormais, la gauche marocaine aura la tâche de bâtir son avenir. De plus, elle doit renforcer le lien avec la base électorale et mettre en place des structures qui permettent une approche plus efficace, directe et convaincante. Il sera également important pour la FDG de clarifier son statut en tant que véritable troisième voie politique.

Dans le cadre de ses activités de promotion de la démocratie, des droits humains et du développement durable au Maroc, la Fondation Heinrich Boell organise régulièrement des débats qui traitent des thématiques inhérentes à ses activités ou celles d'actualités. Nous avons donc le plaisir de vous convier à la table ronde « La gauche Marocaine après les élections: Quel avenir pour la FGD » dans lequel nous discuterons les questions soulevées par les résultats des élections législatives au Maroc.

Nous débattrons des questions tels que : Quelle est l'analyse de la FGD du scrutin du 7 octobre ? Quelles mesures devrait-elle utiliser afin de se rapprocher de la base électorale ? Quel rôle jouera la gauche dans le prochain quinquennat ? Est-ce que la FGD, dans son format actuel, offre une vraie alternative politique pour la jeunesse marocaine ?

Le débat réunira des participants représentants de la FGD, de la société civile et des institutions ainsi que des chercheurs marocains et les médias.



Nous nous réjouissons d'accueillir entre autres :

- **Dr. Nabila Mounib**, Secrétaire Générale du PSU et tête de la liste nationale des femmes pour la FDG, professeure universitaire
- **Mr Abdullah Abaakil**, jeune activiste de la FDG
- **Modération par : Mr Youssef Ait Akdim**, journaliste indépendant basé à Rabat et correspondant du Monde Afrique.

En espérant que vous puissiez participer, je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de nos plus sincères salutations.



Dr. Nabila Mounib
Secrétaire générale du PSU



Dr. Dorothea Rischewski
Directrice Fondation Heinrich Boell
Afrique du Nord, Rabat